



**CICLISMO** TRES PRIMERAS ETAPAS POR LA COMUNITAT VALENCIANA

# Una crono en València lanza la Vuelta a España femenina

El equipo de la **UPV** se estrena en La Vuelta Femenina como invitado en la primera etapa, una contrarreloj por equipos con salida en la Ciudad de las Artes y las Ciencias y meta en L'Oceanogràfic

J.V.B.  
València

La Ciudad de las Artes y las Ciencias de València será el punto de partida este domingo de La Vuelta a España Femenina 2024, con una contrarreloj por equipos de 16 km de ida y vuelta por la autopista de El Saler que terminará muy cerca de allí, frente a L'Oceanogràfic, tras la cual se disputarán siete etapas más, dos de ellas por carreteras de la Comunitat Valenciana.

En concreto, la segunda etapa tendrá un recorrido de 118,3 km entre Buñol y Moncofa, con llegada prevista al esprint. Las velocistas tendrán una nueva oportunidad en la tercera etapa, si se lo permiten las fugas, de 130,2 km entre Lucena y Teruel, con una subida a Fuente de Rubielos de tercera categoría. Será la despedida a la Comunitat Valenciana. Tras la cuarta etapa, con inicio en Molina de Aragón y llegada en Zaragoza, cobrará protagonismo la montaña en un quinto día de 113,9 km entre Huesca y Jaca, con final en la subida hacia el Fuerte de Rapián, de 3,4 km al 7,9%. La sexta etapa transcurrirá entre Tarazona y La Laguna



## LAS ETAPAS DE LA VUELTA A ESPAÑA FEMENINA

FECHA	SALIDA	LLEGADA	KILÓMETROS
28/04	VALENCIA	VALENCIA	16 (CRI)
29/04	BUÑOL	MONCOFA	118,3
30/04	LLUCENA	TERUEL	130,2
01/05	MOLINA DE ARAGÓN	ZARAGOZA	142,3
02/05	HUESCA	JACA	113,9
03/05	TARAZONA	LA LAGUNA NEGRA. VINUESA	132,1
04/05	SAN ESTEBAN DE GORMAZ	SIGÜENZA	138,6
05/05	DISTRITO TELEFÓNICA.MADRID	VALDESQUÍ. MADRID	89,5

Negra, 132,1 km llanos pero con broche en alto. Y un séptimo recorrido plano de 138,6 km entre San Esteban de Gormaz y Sigüenza será el prelude de la última etapa, en la que montaña dictará sentencia con 89,5 kilómetros entre el Distrito Telefónica de Madrid y la estación de Valdesquí. El pelotón lo compondrán 21 escuadras de 7 integrantes cada una, 13 de

estas formaciones con categoría UCI Women's World Tour. Entre estas se encuentra el Movistar Team, quien defenderá el título cosechado el año pasado pese a no contar ya en sus filas con la neerlandesa Annemiek van Vleuten, quien ganó la edición anterior y ya se encuentra retirada. Y otros dos equipos españoles de categoría continental como Laboral Kutxa-Fundación Euskadi, recién invitado al Tour de Francia, aunque sin ninguna de las dos valencianas que tiene en sus filas convocada, y Eneicat-CMTeam.

**LA UPV, INVITADA** El equipo femenino de ciclismo de la **Universitat Politècnica de València (UPV)** ejercerá de equipo invitado y de anfitrión en la primera etapa, que se iniciará a las 15:55 horas. Unos instantes antes, las formaciones Júnior (15:20h) y Élite sub-23 (15:25h) del **UPV Women's Cycling Team** cubrirán los 16 km de la etapa, con el fin de marcar los tiempos de referencia para el resto de los equipos. Para David Sánchez, el jefe de equipo del **UPV Women's Cycling Team**, esta participación supone un sueño hecho realidad, sobre todo para las ciclistas que correrán al lado de sus referentes y en casa.

El **UPV Women's Cycling Team** es un equipo semiprofesional que el año pasado, en la temporada de su estreno, conquistó el tercer lugar de la clasificación nacional de equipos, sólo superado por Laboral Kutxa y Movistar Team. Entre sus logros en 2023 se encuentran los triunfos en el campeonato de la Comunidad Valenciana en la categoría Élite, o en la Copa Castilla La Mancha, en Sub-23, entre otros.

El equipo de la **UPV** que abrirá La Vuelta a España hoy en València como invitado para marcar los tiempos de referencia en la crono. **UPV**